

Neue Polo-Shirts vom Touristikverein

Die Idee, Polo-Shirts anzuschaffen, mit dem Aufdruck des Zandter Wappens auf der Vorderseite und auf der Rückseite mit dem Schriftzug "Zandt ein gutes Stück Heimat" hatten Herbert Ehrl, der Leiter des Seniorenheimes Zandt und der 1. Vorsitzender des Touristikvereines Zandt, Daniel Früchtl, und wurde sogleich umgesetzt.

Da die Vorgänger-T-Shirts mittlerweile alle verkauft sind, wurden wieder neue angeschafft, diesmal als Polo-Shirts in grün und schwarz.

Angefertigt wurden sie von der Werkstatt des BRK-Verbandes Regen, von Menschen mit psychischen Erkrankungen, deren Leiter sich sehr freute über den Auftrag.

Die Polo-Shirts eignen sich auch als Geschenk für Ehrenamtliche und dergleichen und werden auch bei Urlauberehrungen durch den Touristikverein und der Gemeinde Zandt verschenkt, wie Maria Wenzl, die Leiterin der Tourist-Info Zandt, erzählt.

1.Vorsitzender Daniel Früchtl übergab am Samstag, im Rahmen des Bauernmarktes der Gemeinde Zandt auf dem Schlossplatz, ein Polo-Shirt als Geschenk an Bürgermeister Ludwig Klement, worüber sich dieser sehr bedankte und er lobte zudem die gute Idee von Herrn Ehrl und von Daniel Früchtl, weil dies eine schöne Reklame für den Ferienort Zandt bedeute. Verkaufsstellen sind die Touristik-Info Zandt im Rathaus; das Hotel "Zum Bräu" der Familie Früchtl; es gibt sie auch im Feriendorf bei Manuela Wittmann; im BRK-Seniorenheim und im Gasthof Blasini, Pfahlhof, jeweils zum Preis von 16 Euro.

Bild: Heimleiter Herbert Ehrl, Bürgermeister Ludwig Klement, Vorsitzender Daniel Früchtl vom Touristikverein Zandt und Maria Wenzl, die Leiterin der Tourist-Info Zandt (von links) bei der Übergabe des Polo-Shirts an den Bürgermeister.

Foto: 10545/Ste1z1

